



JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

# Ovalle acoge finales regionales de balonmano se impone en el balonmano



CEDIDA

*El balonmano es una de las disciplinas que más se ha desarrollado a nivel escolar, creciendo en su práctica en el plano provincial, de manera especial en Elqui, que busca romper con la superioridad que ha mostrado en el último tiempo Limarí.*

**En el marco de la serie Sub 14 de los Juegos, el colegio Amazing Grace de Coquimbo alzó la corona tanto en damas como en varones, timbrando así, los pasajes a la cita nacional de octubre próximo.**

## EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

En el Polideportivo Ángel Marentis Rallin de Ovalle, se realizó la final regional de balonmano damas y varones, categoría Sub 14, de los Juegos Deportivos Escolares (JDE).

La jornada congregó en damas a los representantes de la Escuela Matilde Salamanca (Salamanca), Colegio San Viator (Ovalle) y al Colegio Amazing Grace de Peñuelas (Coquimbo), mientras que en los varones, participaron los elencos del Colegio San Sebastián (Salamanca), San Juan Bautista (Ovalle) y Amazing Grace de Peñuelas (Coquimbo).

El torneo se desarrolló en la modalidad "todos contra todos", imponiéndose finalmente, en ambas series damas y varones, el representativo de Coquimbo.



CEDIDA

*El Amazing Grace de Peñuelas marcó una clara diferencia con el resto de los elencos en la Región de Coquimbo. Ahora ya comienza a prepararse para el Nacional.*



CEDIDA

*La final de la categoría varones mostró fuerzas muy parejas entre el Amazing Grace y su similar del San Jun Bautista de Ovalle.*

En las damas el cuadro campeón doblegó a la Escuela Matilde Salamanca, y luego en el partido definitorio ante el San Viator, en un encuentro de mucha fuerza y que en el desarrollo del mismo la diferencia en el marcador, en pocas ocasiones paso más allá de dos tantos, situación que se mantuvo hasta los cinco minutos finales, cuando el ganador estableció diferencias.

Para Loreto Olivares Cerda, entrenadora del Amazing Grace, fue un gran resultado el obtenido por sus alumnas. "Fue un encuentro difícil, de punto a punto. Nunca estuvimos abajo en el marcador, pero con una escasa diferencia y las chicas supieron afrontar bien el momento", reconoció. Para Cerda, el equipo se mostró seguro en todo momento. "Se vio un grupo afiado gracias al trabajo con psicología deportiva, situación que el año pasado no sucedió", puntualizó.

Por su parte, en los varones, Amazing Grace, derrotó en el primer juego a la Escuela Matilde Salamanca por 33 tantos a 9, mientras que en el duelo ante el San Juan Bautista vencieron por 30-22. El rival planteó un choque de mucha lucha, de igual a igual, con una férrea defensa y muy rápidos en la salida, situación que los puso en jaque en numerosos momentos del encuentro. Para ello fue necesario apelar a la experiencia y tranquilidad para quedarse con el título regional.

Lucas España, técnico del Amazing Grace Peñuelas, destacó el trabajo de sus dirigidos. "Esta clasificación es el premio al esfuerzo, al trabajo realizado, a la confianza y a la convicción del equipo que tenemos. Es un grupo que mezcla jugadores nuevos y experimentados, pues la mitad del equipo llevan 2 a 3 años jugando y la otra mitad del equipo llevan 4 o 5 meses. Lo que viene ahora, es el entrenamiento fuerte, para enfrentar la etapa del Nacional", subrayó.

Cabe señalar que acompañó el desarrollo de la competencia, el director regional del Instituto Nacional de Deportes, Jonathan Pino Naranjo, quien elogió la actitud de los estudiantes en la competencia. "Los Juegos Deportivos Escolares han levantado el espíritu de los deportistas de la región. En este caso hemos disfrutado una extraordinaria final del balonmano, tanto en damas como en varones y lo más interesante de este evento, es que ha sido con el apoyo de los padres y apoderados que han dado vida al torneo y un hermoso ambiente a esta final regional", concluyó.